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Protokoll zur Vorstandssitzung  
Förderverein Waltersdorfer Kretscham e.V. 
 
 
Protokoll-Nr. 04 / 2010     Datum: 13.04.2010 
 
Ort:  Kretscham Waltersdorf   Beginn: 19:00 Uhr 
 
Teilnehmer: Herr Kasper     Gäste:  keine   
  Frau Schwager 
  Herr Kinski   

Herr Schulze  
  Herr Hirsch       

         
 
Herr Kasper eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
TOP0   Protokollkontrolle 
 
- zum Thema Kombilöhner gibt es keinen neuen Stand 
- Ostertanz war ein Erfolg, die Resonanz war verhalten aber denen die da waren hat es 

gefallen 
- Infoveranstaltung zum Bau am 17.03.10 war nur mäßig besucht 
- Informationsschreiben an alle Mitglieder ist verteilt, bisher ohne nennenswerte 

Rückmeldungen 
 
TOP1  Baugeschehen 
 
- es liegen Angebote von Tischlerei Paul und Tischlerei Grunewald vor die finanziell und 

inhaltlich differieren  
- in der Diskussion werden folgende Randbedingungen auf Basis des Angebotes der 

Tischlerei Paul festgeschrieben: 
• es soll keine Gefrierkombi eingebaut werden, sondern nur ein großer Kühlschrank 

(Nutzung der Tiefkühler im Saalbereich) 
• ein separates Spülbecken mit Ablage für Geschirr wäre sehr sinnvoll 
• die Holzfronten sollten überall gleich sein, um das Ganze optisch nicht zu unruhig 

werden zu lassen 
• über der Theke sollte die Blende durchgängig sein, um Stauraum dahinter zu schaffen 
• als Dekor wird „Kernbuche“ favorisiert 
• die Fliesenspiegel werden in Eigenregie angebracht 

- Absprache zwischen der Tischlerei und der Bauplanung wegen der Medien wird organisiert 
- die Abtrennungsmöglichkeit des Thekenbereiches wird noch entschieden, wahrscheinlich 

ein dünner Stoff-Vorhang 
 
TOP2    Finanzen  
 
- Übergabe von Einnahmen und Rechnungen durch Herrn Kasper an Frau Schwager 
- die Beitragszahlung erfolgt schleppend 
- hierzu werden Anschreiben mit Rechnungen erstellt 

 
TOP 4    Sonstiges  
 
- 14.04.10 – Vorstellung e-Card für die Region Oberlausitz durch Stephan Mayer 
- 24.05.10 – Eberhard Großhans wird 75  
- 21.06.10 – Sigrid Geißler wird 50 
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- „Wie weiter mit dem FöV“ – Herr Kinski eröffnet die Diskussion, es folgen unterschiedliche 
Ansätze und Gedanken über die Zukunft 

- Quintessenz ist die Tatsache, dass der FöV in der heutigen Form nicht mehr weiterbestehen 
kann, da die Vereinsziele erfüllt sind 

- Ideen zur Umgestaltung oder auch Fusion mit anderen Vereinen sind gefragt 
- Vorschlag: Es soll ein Treffen mit des Vorstandes mit den Vorständen von FVV und MV 

organisiert und durchgeführt werden – Termin offen 
 
- In Abänderung des Turnus findet die nächste Vorstandssitzung am Donnerstag den 

06.05.10 ab 19:00Uhr statt. 
 
Die Sitzung endet um 20:30 Uhr. 
 
 
 
Michael Schulze     Frank Kasper 
Protokollführer     Vereinsvorsitzender 
 
Im Original gezeichnet! 


